



Luis Mª Marín lleva la historia de Tudela a Internet

El Ángel 2010 ya tiene nombre

EL PROTAGONISTA DE ESTA CEREMONIA EL PRÓXIMO AÑO SERÁ PABLO SANZ, SUPLENTE DE DIEGO HERNÁNDEZ, QUE ENCARNA ESTE AÑO A ESTE PERSONAJE

M. J.
TUDELA

Todavía faltan más de dos meses para que un niño vestido de ángel descienda por la maroma que cruza la plaza de Los Fueros para anunciar a la Virgen la resurrección de su Hijo, pero ya se conoce el nombre de la persona encargada de hacerlo así como el de la persona suplente por si ocurriera algún imprevisto. Y es que, este acto tan emblemático y característico de la capital ribera que data del siglo XIV requiere un tiempo de preparación para que el domingo de Resurrección todo salga perfecto.

Este año el principal protagonista de la Bajada del Ángel será Diego Hernández Aranda, suplente el año pasado de la primera niña de la historia en encarnar a este personaje, Amaya García. Este hecho permite que Hernández conozca perfectamente cada uno de los pasos que tiene que realizar desde que se abren las puertas del templo hasta que se cierran de nuevo, una vez haya finalizado todo el recorrido. A pesar de saber qué tiene que hacer en cada momento, el ángel de este año tiene muchas ganas de comenzar con los ensayos que se van a llevar a cabo todos los lunes y confiesa que el momento que más le gusta de este acto es introducir la mano en la pechera del vestido y lanzar las *aleluyas* a las miles de personas que año tras año se concentran alrededor del kiosco de la plaza de los Fueros. En



Diego Hernández Aranda y Pablo Sanz Reinaldo en la plaza de los Fueros

cambio, al otro gran protagonista de la Bajada del Ángel, suplente de este año y, salvo imprevistos, titular de 2010, Pablo Sanz Reinaldo, lo que más le gusta es el poder ir descendiendo por la maroma moviendo los brazos mientras los asistentes observan minuciosamente cada movimiento que realiza el encargado de

anunciar a la Virgen la resurrección de su Hijo.

Participantes

En esta ocasión, se han presentado un total de 22 candidatos, seis eran chicas y el resto chicos, una cifra ligeramente superior a la del año anterior cuando se presentaron 20 personas. Sin embargo, a la hora de elegir a la persona

idónea para encarnar este personaje muchos participantes se echaron atrás ya que "realmente ellos no querían hacer de Ángel sino que habían sido sus padres o sus abuelos quienes les habían apuntado", reconoció Miguel Ángel Vallejo, encargado de seleccionar y preparar al Ángel junto a su mujer Ana Mª Arregui.

Ángel 2009



Diego Hernández Aranda

"Sé perfectamente lo que tengo que hacer en cada momento de la celebración. No tengo ninguna duda. Estoy preparado para hacer de Ángel". Así de seguro se mostró Hernández, quien el próximo domingo 12 de abril verá cumplida una de sus mayores ilusiones.

Suplente 2009



Pablo Sanz Reinaldo

"Este acto me gusta mucho desde siempre por eso no me lo pierdo ningún año". En cuanto le dijeron que había sido elegido para protagonizar la Bajada del Ángel del próximo año, Sanz se puso muy contento y se lo contó a todos sus compañeros de colegio que se alegraron mucho por él.